

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POR MUERTE DE LUCÍA

A José Luis, el PROPIETARIO del DESPACHO COSPAR E IBARRA, donde fue hallado el cuerpo de ELVIA LUCÍA VÁZQUEZ, le fue cumplimentada una ORDEN DE APREHENSIÓN por el FEMINICIDIO. La Fiscalía capitalina INDAGA SI EL IMPUTADO es abogado, pues CARECE DE CÉDULA PROFESIONAL.



# Ejecutan orden de aprehensión contra presunto feminicida de Elvia Lucía Vázquez

**JOSEFINA QUINTERO**

Tras cuatro días de la muerte de Elvia Lucía Vázquez, José Luis N, quien era su jefe en el despacho jurídico donde trabajaba en la colonia Guadalupe Inn, recibió la orden de aprehensión por el feminicidio de la joven de 21 años, en el Reclusorio Sur donde se encuentra detenido por el delito de cohecho.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México informó que Policías de Investigación cumplieron la orden en contra de José Luis N por su presunta participación en el delito de feminicidio, ocurrido el 16 de mayo en la oficina ubicada en la calle de Manuel M. Ponce de la referida colonia.

El Ministerio Público de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas integró la carpeta de investigación y solicitó a un juez de control la orden judicial.

Datos de la investigación de la fiscalía refieren que el pasado martes la joven fue encontrada alrededor de las 23:30 horas, sin signos vitales y con rastros de violencia.

Ante el diagnóstico, José Luis N solicitó no reportar el caso al Ministerio Público y ofreció dinero por ello, sin embargo, fue detenido y acusado de cohecho, delito por el cual se encuentra vinculado a proceso en el Reclusorio Sur.

Además, tras la necropsia que se hizo al cuerpo de la joven estudiante de relaciones comerciales del Instituto Politécnico Nacional se determinó que la causa de muerte fue por asfixia.

El resultado del deceso desechó que supuestamente por una convulsión murió, como un trabajador del despacho intentó hacer creer a la familia, que en todo momento exigió la investigación del caso.

